

Tagesordnungspunkt 2.1

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Frauenstein am 02. Juli 2013

Fußweg von der Knopp's Alm (Georgenborner Str. 30) zur Ortsmitte

Beschluss Nr. 0030

Der Magistrat wird gebeten zu prüfen, welche baulichen Maßnahmen geeignet sind, z.B. für Personen mit Kinderwagen eine gefahrenlose Benutzung des Fußweges von der Knopp's Alm (Georgenborner Str. 30) zum Ortskern zu realisieren.

Bei den Vorplanungen sollten auch die voraussichtlich zu erwartenden Kosten für die entsprechenden baulichen Maßnahmen beziffert werden.

Begründung:

Im Rahmen der letzten Ortsbeiratssitzung wurde von einer Bürgerin geschildert, dass es nicht gefahrenlos möglich sei, z.B. mit einem Kinderwagen den Fußweg von der Gaststätte „Knopp's Alm“ (Georgenborner Straße 30) zum Ortskern zu passieren. Die Gaststätte liegt etwas außerhalb und ist nur über diesen Fußweg zu erreichen. Auch sei der Weg am Straßenrand der Georgenborner Straße (z.B. Höhe der Kurve am Friedhof) schwer begehbar, ein Ausweichen auf die Straße zu gefährlich.

Grundstücksverwaltendes Amt ist laut unseren Informationen das Tiefbau- und Vermessungsamt. Weiterhin ist auch das Eigentum von Hessen Mobil betroffen.

In der Angelegenheit hat bereits am 01.07.2013 ein Ortstermin mit dem Tiefbau- und Vermessungsamt, Hessen Mobil und dem Ortsbeirat stattgefunden.

Um Abhilfe zu schaffen, wäre es beispielsweise denkbar, anstatt des bestehenden Treppenabgangs am Ende des Weges einen befestigten Fußweg entlang dem Straßenverlauf zu errichten.

+

+

Verteiler:

Dez. IV / 66 z.w.V.
1006 z.d.V.

Weber
Ortsvorsteher